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 会議の内容もより具体的な物になり、話し合いにも熱がこも

ってまいりました。 

第４回会議を行いました‼ 

 

  

21老福連 

いつも笑顔満点の

一日目担当（笑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どんな内容にしよ

うかなー？？？ 



話し合いも順調に進み、買い物でも各班である程度必要な物

が揃えられたようです。次回 10 月が最後の会議という事で、

２班合同で最終確認を行います。 

 午後からは各班で必要な物品を求め、山形の町へ買い物の旅

に出かけました。 

 

果たしてこの

ラインナップは

どんな意味が

あるのでしょう

か！？ 

買い出し 

皆の物！！具足を持て！！ 

忘れ物はないな！！ 


